

Compte-rendu du CA du 13 mai 2025

Bienvenue à Lahna qui a été élue en AG en remplacement de Yuan

Réunion d'information sur les installations le 14 Juin à 9h30 à l'US Métro avec le maire d'Antony. ODJ : Projets d'investissements sur les installations de la Croix de Berny.

Forum des associations le 7 Septembre 2025

1. Point sur les préconisations des systèmes d'assurage (propositions réunion du 25 mars)

** On en reste à l'assurage avec des tubes (reverso ou assimilés) pour l'initiation des débutants adultes ou jeunes.*

** En fin d'initiation (décembre/janvier pour les adultes, fin de saison pour les jeunes) les encadrants prévoient quelques séances d'initiation aux systèmes avec frein assisté (type ATC Pilot ou assimilés; pas de grigri), de façon à ce que ceux qui veulent puissent choisir le système qui leur sied le mieux (et l'achète pour les adultes ; et utilise ceux du club pour les jeunes); on leur conseille d'utiliser ces systèmes assistés pour l'assurage en SAE, sans les rendre obligatoires.*

** Tout au long de l'année, on demande aux encadrants de faire environ 3 séances d'initiation/prise en main de ces systèmes assistés, le soir ou le samedi après-midi, ouvertes à tous ceux qui souhaitent s'y essayer, en particulier pour assurer une personne qui grimpe en tête. Une ou deux séances de ce type pourraient être mises en place dès la fin de cette saison, pour voir ce que cela donne.*

** Il faudra faire un bilan de tout cela en seconde partie de la saison prochaine et voir si des ajustements/modifications sont à prévoir.*

Validé en séance, présentation à faire aux coach pour relayer le message.

* Présentation du système BASS pour enrôleurs automatiques : <https://planetgrimpe.com/innovation-les-freres-mawem-devoient-le-b-a-s-s-veritable-revolution-pour-les-salles/>

Prévu en test sur la nouvelle salle FFME, en attente du retour d'expérience.

2. Créneaux et inscriptions pour la saison prochaine 2025/2026

- Créneaux demandés par la mairie pour le 5 mai : demande faite avec les créneaux actuels plus un créneau supplémentaire le mardi 15h-16h30 pour les actions « inclusives » (en plus de celui du lundi) ; A voir s'il ne faut pas repousser cette demande à 15h30-17h pour éviter le créneau scolaire demandé une partie de l'année
- A voir s'il faut et comment redistribuer ces créneaux par catégories ; et ajouter un créneau perfectionnement adultes le vendredi soir en parallèle des débutants (+30 €) ?
Distinction à prévoir entre cours perfectionnement et cours compétition. Créneau et encadrant à trouver. Critère de niveau à définir avec les encadrants. Demander à Alex sur les trois premiers mois puis reprise par Jérémie à partir de Janvier ? Mise en place possible à la rentrée suivant la recherche d'encadrant.
- Inscriptions 2025 : réinscriptions à partir du 14 juin ; nouvelles inscriptions apparentés à partir du 28 juin ; nouvelles inscriptions autres à partir du 5 juillet ; fermeture le 26 juillet. **Approuvé.**
- Rappel aux encadrants pour que tous les débutants aient été testés (passeport), pour valider leur passage en confirmés ou non, et que tous les prétendants aux équipes compétitions aient été validés, avant le début des réinscriptions.
- Modifications à prévoir sur la fiche d'inscription : ajout d'une case profession ? ...
Message à ajouter sur le remplissage du formulaire et du choix des créneaux
Gestion du multi inscription à trouver

3. Point sur les PSF pour le 15 mai

- Une demande pour les actions d'inclusion (→ Vincent et Nils ?) ; une demande pour une sortie montagne pour les jeunes des QPV (→ Charles et Alex ?).

Projet décrit par Vincent, chiffrage à faire (nombre de personnes, nombre de sessions). Possibilité d'inclure le transport pour le public éloigné. Créneau dédié à trouver soit au complexe soit dans une salle privée.
Second projet en attente de l'accord de principe du Club Ados Réussite. Ecriture et chiffrage à faire.

4. Organisation du Défi92 du 25 mai

- Point sur les inscriptions : 63 compétiteurs, 36 bénévoles assureurs/juges.
Au final quelques 75 compétiteurs
- Point sur la préparation des voies.
Plan de voies réalisé, reste à les identifier sur le mur. Et à comprendre comment fonctionne l'application de décompte des points que Grégoire (CT92) souhaite utiliser pour la première fois.
- Point sur l'organisation (installation la veille, buvette en l'absence d'Urara, juges et assureurs)
Relance d'appel à bénévoles à faire, des bénévoles manquent à la buvette.
Achat des médailles : prévoir une commande de médailles supplémentaires.
Lots supplémentaires à prévoir → places Climbing District ou VA Rungis en réalisant des fiches « Bon pour ».
Voir si possibilité de goodies et de bons d'achat Vieux Campeur.

5. Point sur les compétitions

- Résultats en difficulté. Et retours sur les régionaux de vitesse
Clara participante aux chpts de France difficulté Senior
Clara, Ariane et Céleste participantes aux chpts de France difficulté Jeunes
Ariane participante aux Chpts France vitesse Jeunes
- Retour sur la diffusion des résultats (réseaux, site web, mairie) : qui ?
Communication assez bien faite sur les réseaux. Reste à faire sur le site web et auprès de la mairie.
- Organisation d'une journée jeunes compétition inter-ASPALA en fin d'année (samedi 28/06, dimanche ?) Date à caler pour ne pas encore supprimer des cours du samedi.
- Séjour à Ailefroide proposé par Jérémie au jeunes compétiteurs (19-26 juillet) : suivi
Sondage fait, inscriptions en cours : 4 ou 5 jeunes ; à voir le co-encadrement nécessaire, le transport et l'équipement nécessaire.

6. Points divers :

- * Subvention municipale en baisse 14 k€ au lieu de 17 k€ en 2024 (et 11 k€ + 4 k€ de prises en 2023)
Comprendre d'où vient la baisse. Accentuer les efforts sur la communication des résultats pour augmenter les subventions.
- * Nouvelles voies ouvertes pendant les vacances de Printemps : retour très positif ; mais manque de bénévoles sans doute dû aux vacances et aux jours fériés ; à prendre en compte pour les prochaines sessions.
- * Politique d'emprunt du matériel de sorties (club vs perso) et qui s'occupe du suivi de ce matériel (stock, renouvellement) ?
La politique d'emprunt reste celle du règlement intérieur. Le contrôle est de la responsabilité des coachs (EPI). Contrôle via le logiciel Petzl en cours de déploiement.
- * Sortie Pentecôte : suivi de l'avancement. Fiche sortie envoyée le 14/05 ; paiement à revoir.
- * Séances dominicales : la licence découverte pour les non-licenciés doit être facultative.
Il faut la proposer sans l'imposer ; ce qui a été fait pour la dernière en date.
- * Salariés : équipement (chaussures d'approche ? bouchons d'oreilles ? Autres ?
Chaussures d'approche à prévoir + un système de protection auditif (cf proposition d'Alex).
- * Organisation de la communication Instagram : rôle de Alex ? autre jeune ?
Question posée sur les communications faites sur les posts affichant d'autres salles que VA. A rediscuter avec Olivier, Alex et Vincent.

- * Valorisation du bénévolat (Jonathan) : gestion du CEC

Jonathan propose de créer un outil pour déclarer le temps passé en bénévolat qui ouvre des droits sur le CPF.

- * Courrier du CT92 pour soutenir le projet de salle de bloc à la Croix de Berny.

Envoyé au maire, adjoint et directeur des sports mais sans retour ni accusé de réception...

- * Approbation du CR du CA du 5 mars. Approuvé

- * Contact avec la FFME pour voir si on peut accueillir la formation TFP MESA. A suivre.

- * Date du prochain CA : fin juin ou tout début juillet pour point sur les inscriptions et ajustements éventuels.